



# まきた 牧田っ子

No. 15

TEL 378-0516 FAX 378-9530

まきたばんぱく かいさい

## 牧田万博を開催しました 11月28日(木)

11月28日(木)、牧田万博を開催しました。各学年では、牧田万博に向けて、しっかりと準備や練習をしてきました。初めは全校児童が体育館に集まり、4年生による劇と演奏「定五郎物語」、国際理解委員会のクイズで牧田万博の幕が開けました。その後は、校舎や体育館で、下に記載したコーナー発表を行い、子どもたちは、発表する側と見て回る側に分かれで楽しみました。牧田万博を通して、いろいろな国のことについて知るとともに、相手に伝わるように発表したり、一生懸命発表している人の気持ちを考えたりする力が、少しずつですが、身についているように感じました。この行事は、多文化共生の実践力を身につけていく伝統ある素晴らしい取組です。牧田小学校の子どもたちが、国際都市鈴鹿を担う頼もしい人材として育つことを期待しています。

学年	発表タイトル	内容
1年	世界の遊びを知ろう	ゲストティーチャーに教えてもらった日本・ブラジル・ペルー・ボリビア・中国・英語圏の遊びを発表
2年	世界の歌であそぼう・おどろう	2年生につながりのある国、ブラジル・中国・フィリピンの歌や踊りを、その国の言語で一緒に踊って紹介
3年	友だちにつながりのある国 の言葉を知ってQ	友達につながりのあるさまざまな国の文化に触れ、それぞれの国の言葉や食文化、遊びなどを紹介
4年	人のよろこびは わがよろこび ~ in the world ~	開会式で「定五郎物語」(劇と合奏)の発表。教室ではボランティアの気持ちで世界を救った偉人を発表
5年	リトルワールド まきた	社会見学で訪れたリトルワールドで学んだ様々な国の服装や食文化等、世界の国々について発表
6年	日本で働く、世界で働く ~わたしたちの未来~	自分が将来なりたい職業や海外で働いている人の仕事への思い等について調べたことをクイズも交えて発表





## ほ たいけん サツマイモ掘り体験をしました 11月29日（金）

11月29日（金）、鈴鹿市河川防災センターが社会貢献事業として主催しているサツマイモ掘り体験があり、3年生が参加しました。鈴鹿川河川敷で、センターの方々が苗を植え、育てていただき、子どもたちに、収穫の喜びを味わってもらおうと企画していただきました。掘り方を教えてもらい、さあ、収穫スタート！次々に出てくる、大きなサツマイモに、子どもたちからは大きな歓声が上りました。芋が見えたら、一気に引っ張る子、途中で折れてしまわないよう、丁寧に土を掘っている子、どの子も笑顔いっぱいでした。掘った芋は、4個ずつ程、家に持ち帰りました。お味はいかがだったでしょうか。

